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Anfrage 1361/2017 zur Sitzung  am   
Infrastruktur für Fahrräder und Pedelecs (FW-G) 
 
 Die Stadt Mainz möchte einen Teil des täglichen Beruf- und Ausbildungsverkehrs laut Masterplan 
vom Pkw-Pendelverkehr auf die Nutzung von Fahrrädern und Pedelecs verlagern.  Hier zu braucht 
es eine sinnvolle Infrastruktur  in Form eines guten und schnellen Radwegenetzes. Diese Infra-
struktur ist eine kommunale Aufgabe. 

 

 
Wir fragen an: 
 

1. Gibt es aus allen Stadtteilen einen oder mehrere sichere und schnelle Radwege in die In-

nenstadt? 

a. Wenn Ja, sind diese auf einer Karte zu finden und gekennzeichnet? 

b. Wenn Nein, welche Stadtteile sind nicht mit einem guten Fahrradweg angebunden? 

c. Wie hoch wären die Kosten um die fehlende Radwege zu bauen? 

 
2. Wie viel Fahrradständer bzw. Fahrradabstellmöglichkeiten gibt es in der Innenstadt? 

a. Wo sind diese zu finden? 

b. Für wieviele Fahrräder sind sie geeignet? 

 
3. Sind noch weitere Fahrradabstellmöglichkeiten geplant? 

a. Wenn Ja, wo? 

b. Wenn Nein, warum nicht? 

c. Wie hoch wären die Kosten, um die notwenigen Abstellmöglichkeiten zu schaffen? 

 
4. Sind weitere spezielle Fahrradabstellmöglichkeiten mit Ladestationen   

für E- Fahrräder geplant? 
a. Wenn Ja, wo? 

b. Wenn Nein, warum nicht? 

c. Wie hoch wären die Kosten für die notwenigen Ladeinfrastruktur? 
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